

LA NUEVA LA PAZ – LA PAZ RENOVADA

La ciudad de La Paz se halla geográficamente delimitada por la hoyada, rodeada de cerros e estos a la vez poblados por construcciones en alta pendiente; las laderas, las villas en la parte este, oeste y norte, en la sur la expansión se realiza hasta los límites con los otros municipios colindantes de Palca y Achocalla que indican contar jurisdicción, generando sobre posición jurisdiccional.

Por el espacio, la pendiente y las características geográficas es complejo **pensar en la nueva La Paz**.

Es más factible pensar en **La Paz Renovada**, restaurando, refuncionalizando y revitalizando a la ciudad, dando vida a los espacios no utilizados, conviviendo la ciudad histórica, con sus construcciones de estilos coloniales, republicanos, barrocos, eclécticos y edificaciones actuales; en donde el respeto al espacio y al casco histórico debe fortalecer la convivencia entre los mismos.

Actualmente vemos construcciones como el nuevo palacio del pueblo que se impone y destruye, no convive sino destruye el imaginario del lugar. El simbolismo y concepto de edificios que están fuera de norma a partir de posiciones ególatras, destruyen la imagen de la Paz, ciudad maravilla del mundo.

En la dinámica de la ciudad entenderla como un organismo vivo donde nace y muere las construcciones, constantemente se ven las intervenciones en los espacios, en algunos casos contextualizando con el entorno en otros son simple copia de algo ya construido.

Muchos síntomas de La Paz hacen que sea La Paz renovada, no solamente planificada sino improvisada, se ven calles donde el cableado sigue siendo el problema de la imagen urbana, la saturación y la división del espacio hacen generar espacios tugurio donde La Paz renovada no tiene que dividir sino integrar, pensar en el espacio conjunto.

Por la tecnología el espacio de encuentro tradicional no es la plaza, el lugar, sino es el espacio virtual (redes sociales, etc) **la Paz Renovada** debe generar lugares para acceder a internet libre.

A partir de las intervenciones en la ciudad deben respetar el contexto y el entorno dando importancia al ciudadano.

